
COPIA 

 
COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 

Provincia Varese 
VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
Nr.   34   Reg.                                           
  
Oggetto  :   MOZIONE   PRESENTATA  IN  DATA   15/05/2010   PROT. N. 6836  DAL  GRUPPO 
                    “CENTRODESTRA PER CASORATE” INERENTE LA GESTIONE DEL SERVIZIO 
                   ACQUEDOTTO. 
                     
 
 
L’anno duemiladieci, addì ventinove del mese di luglio alle ore 21,00, nella sala consiliare, previa notifica 
degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione 
ordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 

1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA  SI (g) 
2 PERAZZOLO ADRIANO SI  
3 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
4 MARSON TIZIANO SI  
5 MAGISTRALI MARIA ANGELA SI  
6 DE FELICE ALESSANDRO SI  
7 SARTI MARTA SI  
8 BUDELLI MICHELE  SI   
9 NOVARINA GIUSEPPE SI  

10 MANDRUZZATO MARTINA SI  
11 CATTORETTI VALERIA SI  
12 COLELLA CATALDO SI  
13 PERAZZOLO GIUSEPPE  SI  
14 TOMASINI ANDREA LUIGI  SI (g) 
15 TAIANO RUBEN SI  
16 CASSANI DIMITRI SI  
17 MALVESTITO ALBERTO SI  

                                                                      Totale  nr. 15 2 
(g  :  giustificato) 
 
Partecipa il Segretario Comunale dott. Adolfo D’Agata. 
 
Il Sig. Tiziano Marson, Vice Sindaco, permanendo i requisiti di validità dell’adunanza dichiara aperta la 
discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 34 del 29/07/2010 ad oggetto :  MOZIONE PRESENTATA IN DATA 
15/05/2010 PROT. N. 6836 DAL GRUPPO “CENTRODESTRA PER CASORATE” INERENTE LA 
GESTIONE DEL SERVIZIO ACQUEDOTTO. 
 
 
L’Assessore Comunale Arch. Colella Cataldo, a seguito di mozione presentata in data 15/05/2010 
prot. n. 6836 dal Gruppo “Centrodestra per Casorate” inerente la gestione del servizio acquedotto 
(allegata al presente verbale), riferisce quanto segue : 
 
“In risposta a quanto richiesto dal Gruppo di Centro Destra questa Amministrazione intende chiarire 
che quanto richiesto come mozione altro non è che una riproposizione dell’interrogazione a cui era 
già stata data risposta nell’ultimo Consiglio Comunale, in quanto la mozione presuppone una 
proposta da sottoporre con votazione finale cosi come previsto all’art. 23 comma 7 del 
Regolamento Comunale. 
Pertanto non capiamo quale sia la proposta da sottoporre a tale passaggio democratico, ciò 
nonostante intendiamo a solo titolo informativo dare comunicazione su quanto questa 
Amministrazione sta portando avanti in merito alla gestione acquedotto e fare chiarezza 
sull’argomento.  
Pertanto si pone all’attenzione del Consiglio Comunale che al fine di salvaguardare il principio che 
definisce l’acqua quale bene comune a rilevanza pubblica, allo stesso modo, si definisce pubblica la 
gestione della rete idrica locale, che deve essere priva di rilevanza economica e capace  di garantire 
l’erogazione di un bene universale come l’acqua, scevro da speculazioni privatistiche di mercato 
con la regolamentazione dei servizi e degli investimenti di ammodernamento, che non devono avere 
finalità di lucro.  

1) Organizzazione del servizio e tariffe  :  di norma spettano  alla giunta che al momento non 
intende modificare le tariffe, fin tanto che non saranno resi noti tutti i dati oggetto di studio 
in riscontro con quelli prodotti dalla precedente gestione. 

2) Gestione operativa degli interventi e dei corrispettivi  :  è stato predisposto un apposito 
bando di gara per l’assegnazione dell’appalto che ne definisce le modalità operative ed i 
corrispettivi con il controllo degli uffici competenti. 

3) Gestione previsionale inerente regolamento rilievo e ammodernamento : sono in corso tutta 
una serie di azioni che sono state già state esposte e discusse in commissione. Tra cui la 
predisposizione di un bando per il rilievo delle reti, lo studio che renda più efficienti i pozzi 
di emungimento oltre alla sostituzione dei contatori. 

Solo dopo il completamento dei rilevamenti, verificheremo la qualità e le reali quantità degli 
interventi dichiarati dal precedente gestore effettuati per il miglioramento strutturale degli impianti 
e solo allora saremo in grado di prospettare un concreto programma di ammodernamento delle reti, 
che già da ora e solo per gli adeguamenti minimali di manutenzione palesemente visibili, risultano 
essere importanti e pesanti sotto il profilo degli investimenti economici. 
Per quanto concerne lo stato attuale della rete idrica, in seguito alle verifiche effettuate sul territorio, 
possiamo anticipare che sono state rilevate : diverse perdite sulla rete cittadina (alcune importanti), 
diverse anomalie su allacci e contatori, la necessità di adeguare i quadri elettrici in conformità alle 
disposizioni di Legge dei pozzi Valle e Tensa, la necessità di adeguamento le pompe di 
emungimento dei pozzi ed i sistemi ad essi collegati (anche se l’intenzione è quella di sostituirle 
come già detto con nuove più efficienti), a tutte le anomalie riscontrate si sta provvedendo, al fine di 
continuare a garantire il servizio. Sono stati già eseguite lavori di bonifica del serbatoio idrico (mai 
fatta in questi ultimi anni) e la predisposizione e attivazione di telecontrollo del rabbocco del 
serbatoio idrico. 
In ultimo confermiamo che la qualità dell’acqua che beviamo rispetta i parametri di norma, secondo 
i dati pervenuti in seguito agli ultimi recenti controlli.    
 
MARSON -  Vorrei precisare che stiamo rispondendo ad una interrogazione e/o interpellanza in 
quanto non è stata richiesta la votazione su qualsivoglia argomento.  
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Tiziano Marson                                                                   f.to Adolfo D’Agata 
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Generale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   09/09/2010  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   23/09/2010. 
 
Casorate Sempione, 09/09/2010 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                  f.to  Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   09/09/2010 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                    dott. Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno                    per decorrenza del termine di cui all’art. 
134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 
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